

## Weil sie sich kümmert: Susanne Korth in Coppenbrügge erhält das Silberne Facettenkreuz

Geschrieben von: Lorenz

Samstag, den 17. Februar 2024 um 10:58 Uhr

---

### Ein ganz besonderer Schatz

## Weil sie sich kümmert: Susanne Korth in Coppenbrügge erhält das Silberne Facettenkreuz



**Samstag 17. Februar 2024 - Coppenbrügge (wbn). Für ihr außerordentliches Engagement in der St.-Nicolai-Gemeinde Coppenbrügge hat Superintendentin Franziska Albrecht am Sonntag Susanne Korth mit dem Silbernen Facettenkreuz ausgezeichnet.**

Dass Susanne Korth diese wertschätzende Auszeichnung verdient hat, unterstrich Franziska Albrecht in ihrer Laudatio. Sie bezeichnete die langjährige Kirchenvorsteherin als eine ganz besondere Person, die den Blick für die Vielfalt des Gemeindelebens habe: „Sie sind eine Perle, ein ganz besonderer Schatz.“ Susanne Korth sei nicht nur in der Kirchengemeinde, sondern im ganzen Ort bestens vernetzt, interessiere sich, wie es den Menschen in Coppenbrügge gehe.

*(Zum Bild: Blumen und das Facettenkreuz in Silber hat Superintendentin Franziska Albrecht (links) an Susanne Korth überreicht. Foto: Peter Rütters)*

Fortsetzung von Seite 1

Susanne Korth sei aber auch eine ganz praktische Kümmerin, was sie als ehrenamtliche Küsterin oder auch als Frau für die Glocken unter Beweis gestellt habe. „Sie haben die Gabe,

## **Weil sie sich kümmert: Susanne Korth in Coppenbrügge erhält das Silberne Facettenkreuz**

Geschrieben von: Lorenz

Samstag, den 17. Februar 2024 um 10:58 Uhr

---

alles im Blick zu behalten – über die Generationen hinweg“, sagte Franziska Albrecht. Besonders in der Vakanzzeit habe Susanne Korth maßgeblich dazu beigetragen, dass es in der Gemeinde weitergehe. Fast täglich sei sie im Büro, auf der Baustelle und am Telefon gewesen. Sie habe organisiert, Netzwerke gespannt, motiviert, nachgefragt und stets den Überblick behalten. Zugleich habe Susanne Korth auch aktiv das gottesdienstliche Leben mitgestaltet und im Kirchenchor gesungen. „Sie sind in so vielen Bereichen aktiv, dass ich sie gar nicht alle aufzählen kann“, sagte die Superintendentin unter dem Beifall der Gottesdienstbesucher. Peter Rütters

Zum Facettenkreuz: Das Silberne Facettenkreuz wird seit 2018 ausschließlich an Ehrenamtliche mit langjährigem, besonders verdienstvollem Engagement verliehen. Es ist die höchste Auszeichnung der evangelisch-lutherischen Landeskirche Hannovers für Ehrenamtliche.